

Gasco Magallanes donó detectores de monóxido de carbono a Bomberos

Dos equipos detectores de monóxido de carbono fueron donados por Gasco Magallanes a la unidad Hazmat de la Séptima Compañía de Bomberos con el propósito de fortalecer la labor que realizan los voluntarios en la detección de emanaciones en Puntas Arenas, en donde se ha registrado un aumento en el llamado de este tipo de emergencias.

La entrega de los equipos se realizó el viernes 3 de noviembre en la sede de la unidad Hazmat en donde fueron recibidos por el capitán Christopher Emmott quien agradeció la donación señalando que “la cercanía de Gasco con Séptima Compañía ha existido hace mucho tiempo, trabajamos conjuntamente en terreno.”

Emmott también informó que las emanaciones de gas y las intoxicaciones por monóxido de carbono han sufrido un aumento de incidencia anual. “Esta donación nos aporta como unidad de emergencia, pero también beneficia a la comunidad”, destacó.

En tanto, Pedro Martín, Gerente de Operaciones de Gasco Magallanes, manifestó que para la empresa es “sumamente importante” colaboran con Bomberos, y que “nuestro compromiso es estar junto a los voluntarios, y nos llena de orgullo poder colaborar.”

En la actividad también participó el Gerente Comercial de la empresa, Gonzalo Herrera, el coordinador de Marketing, Claudio Villegas y el Jefe de Proyectos, Marco Aparicio.

 470 total visits, 0 visits today